

PROPUESTA DE RESOLUCIÓN SOBRE EL GENOCIDIO CONTRA EL PUEBLO PALESTINO

XI CONGRESO CCOO CASTILLA-LA MANCHA (Toledo, 15 y 16 de mayo de 2025)

El pueblo palestino lleva sufriendo 76 años de ocupación por un régimen colonial y de apartheid que, con la complicidad de la Comunidad internacional ha perpetuado la limpieza étnica, la violencia sionista, el robo de tierras y los asesinatos. Todo esto intensificado desde los últimos 19 meses y en una escalada mucho mayor desde el final de la tregua. Tregua rota unilateralmente por Israel el pasado 18 de marzo. Las cifras son escalofriantes 62.000 palestinos muertos, (aunque hay fuentes que señalan que estas cifras se quedan muy pequeñas porque son miles los muertos sin contabilizar) , 17.500 niños y niñas y casi 200.000 heridos.

En la Franja de Gaza y Cisjordania se está cometiendo el mayor genocidio desde la 2ª Guerra Mundial. Israel ignora las leyes del derecho Internacional y los derechos humanos. Desde hace dos meses no deja entrar ayuda humanitaria, por lo que está utilizando el hambre como arma de guerra, prohibida por la Convención de Ginebra.

La crítica situación de la población en la Franja de Gaza, obliga a la apertura de pasos fronterizos y corredores seguros que permitan la distribución de la ayuda humanitaria. Los camiones con la ayuda se hacinan en la frontera, sin poder entrar, mientras la población gazatí muere de hambre y de sed. Agua, alimentos, medicinas, protección y refugio son carencias que según estimaciones de organismos internacionales padece el 96% de la población.

Ante la continua violación de los derechos humanos y los bombardeos indiscriminados contra la población civil, en hospitales, ambulancias, escuelas, campos de refugiados, pedimos que se ejecute la sentencia del **Tribunal Penal Internacional** en la que se condena a Israel por genocidio y se cumplan las órdenes de arresto emitidas el 21 de noviembre de 2024 contra el primer ministro **Benjamín Netanyahu** y contra su ex ministro de defensa **Yoav Galant** y que sean juzgados por crímenes de guerra contra la humanidad.

CCOO como **organización plural, democrática y de clase**, tenemos una dimensión sociopolítica crucial, debemos ser un baluarte en la defensa de los valores democráticos, de igualdad, de libertad y de los **derechos humanos** en el mundo:

1. **PEDIMOS** el cese inmediato del genocidio contra el pueblo palestino y que se ponga fin a la ocupación de sus territorios y a los asentamientos ilegales en Cisjordania, conforme al derecho Internacional. La **Asamblea General de las Naciones Unidas** aprobó por abrumadora mayoría en septiembre de 2024 una resolución que dice textualmente “ Se exige a Israel poner fin a su presencia ilegal en el territorio Palestino ocupado.”

2. **MANIFESTAMOS** nuestro apoyo a la resolución histórica de la **Corte Internacional de Justicia** en la que se determina que la “ocupación y la anexión de territorios palestinos por parte de Israel son ilegales y declara a Israel responsable de apartheid.”
3. **CONDENAMOS** enérgicamente la prohibición por parte del gobierno Israelí para que la **UNRWA** (Agencia de la ONU para los refugiados palestinos) pueda operar en los territorios de Gaza, Jerusalén Este y Cisjordania, como lo lleva haciendo desde 1.950.
4. **DEMANDAMOS** el cumplimiento de la **Resolución de la Asamblea de la ONU**, aprobada en septiembre con 124 votos a favor, incluida España en las que se piden “la suspensión de las inversiones, el comercio y las transferencias (incluido el tránsito) que puedan contribuir a la ocupación ilegal israelí o usarse como material militar en los territorios palestinos.
5. **REAFIRMAMOS** el derecho inalienable, permanente e incondicional del pueblo palestino a la libre determinación, incluidos su derecho a vivir en paz, en libertad, con justicia y dignidad, así como su derecho a un Estado Palestino Independiente

Por ultimo me gustaría terminar la defensa de esta resolución diciendo que “Las nuevas generaciones sabrán del genocidio televisado del pueblo palestino y nos preguntarán qué hicimos, desde CCOO en Castilla-La Mancha les podremos decir que estuvimos en el lado correcto de la historia”

MUCHAS GRACIAS.

Delegación de CCOO-Cuenca